

**L2.7. Sportanlagen**  
**Golfplatz Bergdietikon**  
Postulat

Ernst Joss, Mitglied des Gemeinderates, und 10 Mitunterzeichnende haben am 21. Mai 2010 folgendes Postulat eingereicht:

*"Der Stadtrat wird gebeten sich gegen die Erstellung des Golfplatzes Bergdietikon zu wehren.*

Begründung:

*Der geplante Golfplatz auf dem Gebiet der Gemeinde Bergdietikon mit seinen rund 300 Parkplätzen würde für uns eine markante Verkehrsbelastung bringen. Die zu erwartenden 1000 Fahrten pro Tag dürften zu einem grossen Teil durch unsere Stadt führen. Der Lastwagenverkehr während der Bauzeit müsste vollumfänglich durch unsere Stadt abgewickelt werden. Zudem würde ein Naherholungsgebiet stark beeinträchtigt und für die Interesse einer kleinen Minderheit zweckentfremdet. Die Stadt Dietikon hat daher ein vitales Interesse an der Verhinderung des Golfplatzes.*

*Der Stadtrat kann zur Erreichung dieses Ziels durchaus aktiv werden. Er kann der Gemeinde Bergdietikon klar machen, dass wir schon heute durch den Verkehr aus ihrer Gemeinde stark belastet werden. Eine weitere Zunahme könnte uns zwingen, nach Lösungen wie z.B. einer Pfortneranlage zu suchen. Ein ansehnlicher Teil des Landes gehört der Stadt Zürich. Mit ihr könnten Gespräche geführt werden, um ihr die ablehnende Haltung von Dietikon darzulegen und sie von einer Verpachtung abzuhalten. Dies ganz im Sinne eines vom Stadtzürcher Gemeinderat am 7. April mit grossem Mehr überwiesenen Postulats gegen die Verpachtung des städtischen Landes."*

Mitunterzeichnende:

Rosmarie Joss  
Peter M. Wettler  
René Stucki  
Lucas Neff

Catherine Peer  
Julia Neuenschwander  
Rolf Steiner

Angela Gullo-Serratore  
Adrian Larcher  
Samuel Spahn

Wir bringen Ihnen und dem Stadtrat dieses Postulat im Sinne von § 55 der Geschäftsordnung zur Kenntnis.

# Mitteilung des Gemeinderates

vom 21. Mai 2010

Stadt Dietikon 

NAMENS DES GEMEINDERATES

  
Werner Hogg  
Präsident

  
Daniel Müller  
Gemeinderatssekretär

lr 0504\_golfplatz bergdietikon.doc

versandt am: